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L’APAJH ISÈRE EST UNE ASSOCIATION ŒUVRANT DANS LE CHAMP DE L’ACTION
DU MÉDICO-SOCIAL. ELLE FAIT SIENNES LES VALEURS DE LA RÉPUBLIQUE,
DÉFEND DE PLUS LES VALEURS DE LAÏCITÉ, CITOYENNETÉ ET SOLIDARITÉ, ET
S’EST DONNÉ COMME PRINCIPE FONDAMENTAL LA PRIMAUTÉ DE LA
PERSONNE. ASSOCIATION MILITANTE, FORTE DE SES ADHÉRENTS ET
BÉNÉVOLES, ELLE S’EST ENGAGÉE DEPUIS 52 ANS AUPRÈS DES PERSONNES EN
SITUATION DE HANDICAP ET DE LEURS FAMILLES, POUR CHANGER LE REGARD
DE LA SOCIÉTÉ SUR LE HANDICAP.
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                  Depuis plus de 60 ans, le mouvement APAJH s’est engagé résolument
pour que notre société devienne plus inclusive, capable de respecter et
d’accepter les différences.

 C’est une exigence pour la société, mais c’est aussi une exigence pour notre
association.

 Fruit d’une réflexion collective et d’un engagement renouvelé envers les
personnes en situation de handicap, le nouveau Projet associatif dont les axes
ont été validés par l’Assemblée générale de juin dernier s’inscrit dans la
continuité des actions de l’association tout en apportant des réponses
adaptées aux nouveaux enjeux sociaux. 

Notre ambition reste de promouvoir l’inclusion, l’autonomie et la dignité des
personnes en situation de handicap, à travers des services adaptés, un
accompagnement personnalisé et une sensibilisation accrue de la société.

Le Projet associatif constitue un socle commun pour les actions à venir : il ne
s’agit pas simplement de mots, mais d’actions concrètes portées par des
acteurs engagés. Sa mise en œuvre repose sur l’implication de tous :
administrateurs, professionnels, personnes accompagnées, familles et aidants.
C’est ensemble que nous construisons un avenir plus solidaire, où chacun
trouve sa place.

Le Projet associatif 2024-2030 dont vous allez découvrir les axes et premières
actions dans ce Mag est le résultat d’un travail commun. Un grand merci aux
personnes accompagnées pour leur participation active, aux professionnels
très investis dans la démarche et aux administrateurs pour leur engagement
et leur confiance.



Depuis l’automne 2023, les réflexions issues des groupes de travail et de
l’enquête menée auprès des personnes accompagnées, des professionnels,
des familles et aidants ont permis d’identifier trois grands axes pour le Projet
Associatif. Ceux-ci guideront les actions de l’association pour les six prochaines
années :

Renforcer l’autodétermination des personnes accompagnées et favoriser la
pair-aidance,
Dynamiser la vie associative, développer la visibilité de l’APAJH Isère et faire
évoluer l’offre et les partenariats,
Soutenir les professionnels de l’APAJH Isère dans leurs pratiques et
proposer de nouveaux outils.

Le projet associatif est un document vivant et évolutif. Aussi il sera
régulièrement évalué et ajusté.

Outil commun à toute l’association, il va être rendu accessible pour tous, avec
une traduction en FALC (Facile à Lire et à comprendre) et/ou simplifiée

Premières actions concrètes : 

Création d’un fonds de dotation pour soutenir et accompagner de
nouveaux projets à destination d’adultes et jeunes en situation de handicap
et le recueil de fonds privés,
Acquisition du local « Les Sources » à La Côte-Saint-André, pour un meilleur
accueil des personnes concernées, un cadre de travail amélioré et pour
favoriser la mutualisation des services,
Suivi et évolution des nouvelles places de l’Entreprise Adaptée créées au
centre pénitentiaire de St Quentin Fallavier dans le cadre d’un partenariat
avec le ministère de la justice
Mise en valeur à l’occasion de cérémonies de remise des médailles du
travail des travailleurs et salariés de l’APAJH
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PROJET ASSOCIATIF



UN NOUVEAU CONSEIL D’ADMINISTRATION ÉTOFFÉ

Lors de l’Assemblée Générale du 4 juin dernier, une partie de notre Conseil
d’Administration a été renouvelée. Nous sommes heureux d’accueillir 4 nouveaux
administrateurs : Mme Cathelinaud, Mme Deletre, M Dolle, M Lecocq qui ont accepté de
consacrer de leur temps pour venir étoffer notre CA.

Notre Conseil d’Administration se compose désormais de 18 membres :

Béatrice Bruyère 

Michèle Hormière

Christine Cathelinaud 

Christophe Lecocq

Géraldine Deletre 

Philippe Martin 

Marie Hélène Delmas. 

Apollinaire Moussougan

Jean Michel Dolle 

Un bureau complété : Lors de sa première réunion, le CA a désigné son bureau :

Présidente : Elisabeth Nicoud
Vice Président : Michel Paume
Secrétaire Général : Apollinaire Moussougan
Secrétaire adjointe : Christine Cathelinaud
Trésorier : Jean Fournier
Trésorière adjointe : Martine Rollin
Membres : Joël Galli, Philippe Martin

Deux chargés de mission :

Deux administrateurs se sont vus confiés des missions par la présidente :
JM Dolle : chargé de mission « relations avec les entreprises extérieures,
développement de partenariat »
C Gegauff : chargé de mission « suivi et accompagnement des ESAT et de l’EA»

Non renouvellement de mandat d’administrateur :

Militant de longue date et très longtemps Trésorier de notre association, M René Redon,
n’a pas souhaité renouveler son mandat au sein du conseil d’administration.
Nous saluons ici son engagement sans faille et son militantisme au service des missions
de notre association et des personnes confiées.
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SUITE À L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Elisabeth Nicoud

Dominique Ferrier 

Michel Paume

Jean Fournier 

Pierre Pellissier

Joël Galli 

Dominique Redon

Christian Gegauff 

Martine Rollin



Au Cœur du SAJ : Café des Aidants et Sorties
Estivales

Article 1 : Café des aidants 

Le jeudi 05 septembre a eu lieu le café des aidants au SAJ de La Côte Saint André.
Cette rencontre a été animée par Véronique Jullien qui est directrice adjointe. Elle a
ensuite donné la parole aux éducateurs qui ont pu dire chacun leur tour ce qu’ils font
dans leurs activités.
Des documents ont été mis à disposition comme le « règlement de fonctionnement »
et « la présentation aux proches aidants des activités proposées ».
Les personnes qui participent à l’activité « Commission animation » ont invité les
proches aidants à se restaurer autour d’une boisson et de gourmandises.
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Article 2 : Sorties d’été

Exceptionnellement, cette année, les personnes du SAJ ont pu choisir entre 3 sorties
payantes : le cinéma, le zoo de Peaugres et le bowling.
 
Ces 3 sorties ont beaucoup plu aux personnes accueillies qui ont appréciés de
pouvoir partager ce moment tant attendu. 



Pierre-Jean a aimé la sortie au village des marques à

Villefontaine car il dit : 

« c’est un lieu où je n’ai jamais été. J’ai pu voir le jeu d’eau en

pique-niquant confortablement. J’ai eu la joie de pouvoir

m’acheter des bonbons chez Haribo, ainsi que du chocolat chez

Lindt et un agenda à Cultura ».
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Claude a pu aller au musée confluence avec l’équipe CVS. Il dit : 
« On est allés manger au restaurant le midi et on a fait des photos 
souvenirs de cette belle journée ».

D U R A N T  L E  M O I S  D E  J U I L L E T  A  E U  L I E U  D I V E R S E S  S O R T I E S
D O N T  2  P E R S O N N E S  O N T  S O U H A I T É  V O U S  F A I R E  P A R T A G E R  :  

Les articles pages 3 et 4 ont
été rédigés par les personnes
accompagnées du SAJ dans le

cadre de l'activité journal.
Nous tenions à les remercier
pour leur engagement et leur

travail !
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C’est un partenariat réussi avec la CPAM
qui a débuté au printemps avec un atelier
en 2 dates. 

Au total, 85 usagers par groupe de 14
personnes ont pu assister à cette
sensibilisation. 

L’atelier s’est déroulé à l’ESAT Henri
Robin.

Objectif : sensibiliser nos travailleurs de
l’ESAT et résidents à l’importance de
l’hygiène Bucco-dentaire 

Prévention, apprendre les bons gestes,
alimentation, maladie des dents, le
dentiste, l’accès aux soins tels sont les
thèmes qui ont, entre autres été
abordés. 

Les intervenantes sont venues avec des
outils adaptés et chaque participant s’est
vu remettre à la fin de la session un kit de
brossage. Un sujet important avec une
approche ludique qui a su mobiliser nos
usagers et résidents. 



UN VOYAGE INOUBLIABLE AU JO PARALYMPIQUE À PARIS

Nous avons eu l'opportunité, grâce à notre partenaire le crédit coopératif et
son groupement BPCE, d’aller assister aux JO para-athlétisme au stade de
France. 
Pour Quentin, il s'agissait d'une toute première fois à Paris et une 1er en TGV.
Nous avons pris le train en gare de Grenoble jeudi 29 août avec un retour
samedi 31. 

JOUR 1 - À LA DECOUVERTE DE PARIS

Nous sommes accueillis à la gare de Lyon par notre accompagnatrice
Amandine de la BPCE puis transférés par Sofiane notre chauffeur PMR dans
un hôtel très classe adapté au handicap. Quentin était surpris par la taille de
sa chambre et sa domotique qui selon lui correspond à la surface de son
logement. 

Une fois installés, nous avons décidé d’aller visiter la ville et nous avons
remonté les Champs Élysées. Quentin était pressé d'aller à la boutique
officielle des JO au pied de l'Arc de Triomphe pour y faire ses achats souvenirs
sans limites... 
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Sur les pavés, « c'est le Paris Roubaix »
mais on poursuit plein d’enthousiasme !

Nous avons pu visiter la Tour Eiffel
jusqu'au 2ème étage, la vue était
méritée. Nous étions émus tant,
l'expérience est belle : c’était magique ! 

Le retour fut moins sympathique et
galère, car les transports parisiens sont
peu accessibles. « Foutue ligne 63 ! »,
pour ne pas répéter les injures de
Quentin ! 

Merci à la SNCF pour leur aide. 



JOUR 3 - DES SOUVENIRS PLEIN LA TÊTE

Après un copieux petit déjeuner à l’hôtel,
nos accompagnateurs nous déposent à la
gare de Lyon. Sofiane, avec qui des liens se
sont tissés, est très ému de quitter
Quentin. La séparation avec son chauffeur
personnel se termine par des selfies, des
échanges de numéros de téléphone et des
remerciements. Quentin évoque déjà son
souhait d’aller au prochain JO d’hiver en
2030 et bien évidemment retourner à
Paris.

Sur le quai de gare, nous voyons Gabriel
ATTAL accompagné de ses gardes du
corps.
Je décide d’aller le saluer et l’invite à venir
saluer Quentin dans le train.

Deux minutes plus tard, il entre dans le
wagon sous les applaudissements puis il
vient le saluer et échanger quelques mots.
Le retour se poursuit dans la bonne
humeur.

À défaut de Nelson, Quentin aura serré la
main du 1 er Ministre ! 
Ce voyage fut très enrichissant en tout
point et une belle expérience. Merci à
Sébastien GOMEZ et la BPCE pour leur
implication autour du projet d’inclusion des
personnes en situation de handicap ; merci
au Directeur Général de l’APAJH Isère et au
SAVS qui nous ont permis de vivre cette
aventure.

Rodolphe et Quentin

JOUR 2 - IMMERSION AUX JO

Notre accompagnatrice Amandine est
venue avec Sofiane pour nous transférer
vers notre 2ème hôtel qui était « P....i » car
petite chambre PMR sans siège douche.
Passé cela, Quentin dit être heureux avec
son sourire communicatif et en plus ; « les
filles sont plus jolies qu’à Grenoble ! ». 

La journée se poursuit vers le Petit Palais
où nous retrouvons Sébastien GOMEZ du
crédit coopératif. Nous avons été accueillis
comme des princes ! Le Lieu était magique
avec un écran géant, des animations
comme la photo de la flamme olympique
et pour finir un buffet royal. 

Ensuite, notre chauffeur privé nous a
amenés au stade de France malgré une
pluie battante. Les épreuves de para-
athlétisme étaient intéressantes à voir et
l’ambiance incroyable. Quentin était dans
son élément et a beaucoup applaudi les
sportifs.
Cependant, il fut déçu de ne pas avoir pu
rencontrer Nelson Monfort.
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Épreuves pour enfants :

La course est également proposée aux
enfants. Ces épreuves sont gratuites et
accessibles à tous les enfants âgés de 5 à 15
ans. Aucune remise de prix ne sera
effectuée à l'issue des courses. Tous les
enfants seront récompensés à l’arrivée !

POUR RAPPEL : Pour les courses enfants,
les inscriptions se feront sur place
uniquement à partir de 11h00.

Cross Inter-Établissement : 
16 octobre 2024

Cette compétition, inscrite dans les
classifications nationales, est ouverte à
tous. Venez nombreux et préparez-vous à
courir avec enthousiasme !
Pour plus d'informations, consultez l'affiche
ci-dessous :

Le Pôle Enfance Sud Isère se prépare
aux événements sportifs

En ce début septembre, le CDSA était
présent pour deux journées de portes
ouvertes au sein du Pôle Enfance Sud Isère.
Ce temps a permis aux familles et
professionnels de découvrir les différentes
activités sportives et faire émerger des
projets.

La Course EKIDEN : 4 octobre 2024

L’Ekiden est un marathon (42,195 km) en
relais de 6 coureurs. Les distances sont
imposées et réalisées par 6 coureurs
différents, dans l’ordre suivant : 5 km, 10
km, 5 km, 10 km, 5 km, 7,195 km.

Le parcours est constitué d’une boucle à
réaliser une ou deux fois selon les relayeurs.
La zone de relais est située au même
endroit que les lignes de départ et d’arrivée,
pour plus de convivialité. Pour le relayeur
n°6, une petite boucle de 2,195 km est
aménagée sur la boucle principale. Il
effectue donc une fois la grande boucle,
puis une fois cette petite boucle.

POUR RAPPEL : Les inscriptions s'effectuent
auprès de l'établissement qui a réservé des
places.

Le Pôle Enfance Sud Isère en Action : Ekiden et Cross à
l’Horizon
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Événements à venir :
Course EKIDEN : 4 octobre 2024

Relais de 6 coureurs sur 42,195 km.
Inscription auprès de l'établissement.

Cross Inter-Établissement : 16 octobre 2024
Compétition classée au niveau national.
Voir l’affiche ci-dessous pour plus de détails.



Au restaurant, c’est la semaine du repas de printemps. Les
écureuils, les coccinelles, les lapins, les escargots et les
chenilles sont de retour. Les arbres ont fleuri. Il y a même
un arc-en-ciel. Les fleurs et les bourgeons sont présents.
Les poussins volent au milieu du restaurant, et les
lampions donnent un air de fête.

Au menu du printemps :

Poisson et crudités
Tranche de gigot d’agneau, 

      flageolets et pommes de terre
Tartelette fraise-pistache

Les petits et les grands profitent de ces
journées ensoleillées et pluvieuses pour
faire pousser des légumes et des
salades. Pour d’autres, c’est la culture
des pommes de terre. Certains
préparent des semis pour les plantations
futures. Mais le plus beau, c’est de voir
toutes les fleurs qui tapissent les
pelouses de l’établissement. Est-ce que
nous avons la main verte ? Sma et
Vincent encadrent l’activité pour montrer
comment les légumes poussent. Nous
allons ramasser des salades et du persil
très prochainement. Que vont donner les
semis ? Nous le saurons dans quelques
semaines, car nous devons apprendre la
patience.

Le printemps est revenu. Tout le monde
décore les murs et les plafonds. Les
enfants et les professionnels sont
contents de revoir le soleil et de pouvoir
profiter de ses rayons. Chouette, plus
de sorties au grand air. Nous en
profitons pour faire partager les
passions des livres et un petit clin d’œil
au respect des uns et des autres.

LE PRINTEMPS AU POLE ENFANCE SUD ISERE

S E P T E M B R E  2 0 2 4  |  L E  M A G  D E  L ' I S È R E

P.10



LE PRINTEMPS AU POLE ENFANCE SUD ISERE

S E P T E M B R E  2 0 2 4  |  L E  M A G  D E  L ' I S È R E

P.11

AVANT LA PAUSE ESTIVALE 

Cette année, les professionnels du POLE ENFANCE ont préparé deux mini-
camps. 
 
Un groupe de jeunes du SESSAD et les professionnels se sont rendu à
VILLARD DE LANS fin avril pour trois jours et deux nuits. Le choix de cette
commune s’est fait pour ses caractéristiques de village traditionnel et du
dynamisme de sa station touristique. Ainsi, les jeunes ont appris à se
repérer sur une carte. Ils ont découvert le milieu montagnard du Vercors et
observé la faune et la flore. Il était important de leur faire découvrir
l’histoire du Vercors et de la résistance. La pratique sportive était également
au rendez-vous avec une randonnée. Mais tout le monde a adoré découvrir
et goûter aux spécialités culinaires. 

Le groupe ADOS de l’IME LA CLE DE SOL et ses encadrants, avec la
collaboration de Mathieu et d’Hélène , Professeurs des Ecoles, et de Charles,
animateur ENS, ont passé trois jours et deux nuits à CHAMROUSSE fin mai.

Ce séjour faisait suite à différentes sorties encadrées par un animateur ENS
qui ont eu lieu de septembre 2023 à mai 2024. Les jeunes ont pu comparer
les trois massifs grenoblois : le Vercors, la Chartreuse et la Belledonne.
L’intérêt étant la découverte et l’immersion dans un milieu de nature
proche : la montagne. Les jeunes ont pu partir à la rencontre de sa faune et
de sa flore et du mode de vie de ses habitants. Le groupe en a profité pour
finaliser le travail effectué en classe durant l’année sur le cycle de l’eau, ses
différents états et les changements d’état. En randonnée, les jeunes ont
adopté leurs déplacements à l’environnement montagneux et à ses
différentes contraintes. 



DES NOUVELLES DU POTAGER ET DES FLEURS QUI POUSSENT 
DANS L’ENCEINTE DU POLE ENFANCE. 

Les petits aventuriers de l’IME LA CLE DE SOL 
ont exploré le pays merveilleux où vit le petit 
peuple… Lutins, fées et gnomes… Ils ont vécu 
une journée exceptionnelle en pleine nature. 

LE PRINTEMPS AU POLE ENFANCE SUD ISERE
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AU RETOUR DE LA PAUSE ESTIVALE
Pendant la période estivale, les fleurs et 
les légumes ont poussé et nous avons
découvert des butternuts et des tomates.
Nous avons accueilli de nouveaux arrivants :

LES PROFESSIONNELS :
Julio, Maëlys, Nadia, Elsa, Léna, Aissata et
Fadila
LES JEUNES :
Naomi, Kamil, Damaris, Haroun, Mickaël et
Ilef

AU SESSAD, NOUS AVONS FAIT DEUX ATELIERS
TERRE AVEC EMMANUELLE QUI EST POTIÈRE.
Nous étions avec 8 jeunes et nous avons pu
faire des bonhommes, des maisons, des pots
ou encore des animaux.
Emmanuelle a ensuite fait cuire les
productions dans son four qui se trouve dans
son atelier et les a ensuite plongées dans de
l’émail, ce qui leur donne le côté brillant et
vernis.
Les enfants étaient ravis de découvrir leurs
œuvres quelques semaines plus tard !



Mardi 18 juin 2024 a eu lieu la fête de fin
d'année du CAMSP de La Côte-Saint-
André. Cette année, la mairie de La Côte-
Saint-André nous a mis à disposition le
parc Alivet afin que nous puissions
accueillir les familles dans un espace de
verdure chaleureux.

L'association Anima'lien qui propose de
la médiation animale était également de la
fête. Petits et grands ont pu profiter des
jeux en bois et de la compagnie des
animaux (âne, lapin, chèvre...) afin de
passer un moment convivial autour d'un
goûter.
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FÊTE AU CAMSP DE LA CÔTE-SAINT-ANDRÉ 

L'association Anima'lien qui propose de
la médiation animale était également de la
fête. Petits et grands ont pu profiter des
jeux en bois et de la compagnie des
animaux (âne, lapin, chèvre...) afin de
passer un moment convivial autour d'un
goûter.

Cette fête fut un succès puisque 19
familles se sont mobilisées pour cet
événement. Les retours des familles
ainsi que des professionnels ont été
très positifs.

Ce fut également l'occasion de dire au
revoir aux enfants sortant du CAMSP
et de clôturer l'année dans une
ambiance chaleureuse
et enthousiaste. 
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   En avril dernier, le CPDS a signé un nouveau contrat avec la mairie de
Sassenage pour réaliser la propreté urbaine de la commune. Depuis, une
équipe de 7 à 9 travailleurs, accompagnés d’un professionnel, intervient deux
fois par semaine sur un périmètre défini dans la ville.
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UN NOUVEAU CHANTIER 
POUR LE CPDS

Les missions des travailleurs sont :

Ramassage des déchets
Vidage des poubelles
Remplissage des distributeurs de
sacs à déjections canines
Soufflage des arrêts de bus
Nettoyage des aires de jeux

Cette activité professionnelle hors les
murs permet aux travailleurs de
développer et renforcer leurs
compétences sur un chantier proche
du milieu ordinaire.

Cet environnement nouveau est grandement apprécié par les équipes, car il
leur permet de travailler en extérieur dans un environnement qui leur est
agréable.



E N T R E P R I S E  A D A P T E E  L E  F A C O N N I E R
A C T I V I T E  E N T R E T I E N  P A Y S A G E R
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L'ÉTÉ EST UNE PÉRIODE CRUCIALE POUR L'ENTRETIEN DES

ESPACES VERTS, CAR LES PLANTES, LES FLEURS ET LES PELOUSES

SONT EN PLEINE CROISSANCE ET NÉCESSITENT UNE ATTENTION

PARTICULIÈRE. POUR CELA NOS PRINCIPALES ACTIVITÉS SONT :

La tonte régulière des pelouses pour
maintenir une hauteur de gazon
optimale et ainsi favoriser la santé des
racines et éviter le stress hydrique.
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LES DEBROUSSAILLAGES DES
ZONES NATURELLES



Le désherbage manuel et
mécanique pour préserver
l’esthétique de nos sites. Pour
cela, les équipes se mobilisent tôt
le matin pour réaliser ses tâches
et ainsi lutter contre les fortes
chaleurs, et pouvoir réaliser le
travail dans de bonnes conditions.
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L’ARROSAGE DES JEUNES PLANTATION

Dans le cadre du remplacement de
nos véhicules suite aux exigences
environnementales, nous avons fait
réaliser du covering afin de mieux
identifier l’entreprise adaptée de
développer notre notoriété locale et
améliorer notre visibilité, afin de
poursuivre notre développement
commercial.



AU CŒUR DE L’ACCOMPAGNEMENT

Lors d'une sensibilisation « Autisme
et Emploi » organisée par le Dispositif
Emploi Accompagné, la présence
d'une stagiaire pair-aidante a
apporté une dimension unique et
essentielle.

En partageant son vécu personnel,
elle a permis aux auto-entrepreneurs
de comprendre plus profondément
les besoins et les défis des personnes
autistes.
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La pair-aidance en actes à l’APAJH
Isère

Sa participation a été aussi
déterminante lors d’ateliers avec
les professionnels du SAMSAH et
des personnes accompagnées, où
elle a favorisé un climat de
confiance, encouragé l’expression
individuelle, et démontré par
l'exemple l'importance de
l'entraide.

La pair-aidance se révèle ainsi être
un levier puissant pour améliorer
la compréhension et l'inclusion.

L’espace de coworking, où ces
événements ont eu lieu, avec sa
diversité de publics et son réseau
d’entreprises, amplifie encore la
portée de ces actions.



Au vu de l’engouement pour les
séances de sport organisées depuis 3
ans à l’ESAT et en raison des Jeux
Olympiques de 2024, des Olympiades
mêlant ouvriers et professionnels ont
été organisées le 15 juillet 2024 en
collaboration avec Alexia (éducatrice
APA).

Après un bon échauffement en
musique, différentes épreuves ont été
proposées : Différentes épreuves ont
été proposées :

Pétanque
Sprint à l’aveugle
Relais avec un verre d’eau
Basket
Mölkky
Autres épreuves diverses
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Chaque épreuve donnait lieu à
l’attribution de points, départageant les
6 équipes.

Et bien sûr, lors d’un moment convivial,
les 3 équipes gagnantes ont été
récompensées par des médailles.

Malgré une chaleur intense, tout le
monde s’est pris au jeu dans la joie et
la bonne humeur. 

Pour les organisateurs, la récompense
a été de voir tous ces sourires tout au
long de la journée !
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Merci à la direction de nous avoir suivis
dans notre projet et merci à tous les
participants d’avoir joué le jeu jusqu’au
bout !

Vavril Candice 
Monitrice d’atelier ISATIS



Le golf de l’Isle d’Abeau a ainsi accueilli des équipes mixtes pour
s’affronter sur des épreuves de volley-ball, de golf et de kin-ball, un sport
collectif avec une très grosse balle.

L’après-midi, riche en rencontres, s’est terminé par la remise des
médailles et un moment de convivialité. Yannick, Yann et Gaëtan ont
apprécié la journée. Voici leurs mots de conclusion : « Une journée du
tonnerre ! » « Très bonne journée, pleine de rencontres. À refaire. » «
J’apprécie la journée, on passe un bon moment. »

Merci à Candice Vavril et Bertrand Saffer qui ont accompagné les
ouvriers d’Isatis.
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L ’ E S A T  I S A T I S  B R I L L E  A U  S P O R T 2 J O B

L’ESAT Isatis a participé, jeudi 12
septembre, à l’événement Sport2Job
avec une équipe de trois ouvriers. Cet
événement sportif permet de mettre en
lien des personnes en situation de
handicap et des entreprises à la
recherche de candidats.



P.21

Très rapidement, elle a l’opportunité

d’augmenter son temps de travail entre

le secrétariat d’ISATIS et le secrétariat

du SAMSAH à Bourgoin Jallieu.

Le déclic se fait à l’ouverture d’une EA à

la prison de Saint Quentin Fallavier avec

visite de leurs ateliers, et postule à

l’offre du poste de moniteur. Elle

souhaite accomplir une mission qu’elle

avait depuis longtemps envie de

réaliser : l’accompagnement de

personnes, ce qui lui donnerait aussi un

nouvel élan professionnel.

U N E  R E C O N V E R S I O N
P R O F E S S I O N N E L L E  R É U S S I E

A U  S E I N  D E  N O T R E  A S S O C I A T I O N

ORIGINAIRE DE LA BOURGOGNE ET DIPLÔMÉ D’UN BEP DANS LE

TERTIAIRE, SOPHIE GENEAU DE LAMARLIERE EST EMBAUCHÉE COMME

SECRÉTAIRE À L’APAJH ISATIS EN JANVIER 2021.
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Depuis mai 2024, elle encadre une

équipe de 6 détenus. Elle se réjouit

d’apporter sa petite contribution

dans leur quotidien et la construction

de leur projet de réinsertion.

Professionnelle investie, toujours

souriante, Mme Sophie GENEAU en

dehors de son temps de travail sait

se détendre par le chant, les balades

en pleine nature.

NOUS LUI SOUHAITONS UNE BONNE RECONVERSION PROFESSIONNELLE.
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Chaque année, la campagne mondiale d'Octobre Rose vise à sensibiliser les

femmes à l'importance du dépistage du cancer du sein tout en collectant des fonds

pour la recherche. Le ruban rose, symbole emblématique de cet événement,

incarne notre engagement collectif pour la santé des femmes. Dans le cadre de nos

actions, nous sensibilisons les personnes accompagnées ainsi que les salariés de

notre association départementale, les encourageant à s'impliquer et à se soutenir

mutuellement dans cette cause essentielle.




